

El llamado de Bachelet a los candidatos presidenciales ante tensiones en campaña

Tras participar en un conversatorio en el marco del Festival Democracia 2025, organizado por IDEA Internacional e Instituto de Ciencia Política UC, la expresidenta Michelle Bachelet envió un mensaje a los candidatos a La Moneda, debido a las tensiones surgidas en la derecha.

Bachelet afirmó que su mensaje “es que se haga campaña sobre la base de opiniones y propuestas”. “Me parece que buscar formas de hacer campañas usando formas de tecnología, desinformación, etc., no es bueno para nadie”, sostuvo.

En ese sentido, la expresidenta Bachelet señaló que “mi llamado sería a todos los candidatos a que hagan una campaña transparente, basada en sus ideas”.

